

República Dominicana Gana Torneo internacional de Ajedrez virtual por cuarta ocasión.



El equipo de ajedrez de la República Dominicana ganó por cuarta vez el torneo internacional por equipos “Invitados de América”. Este torneo se organiza de manera virtual a través de la plataforma lichess.org

Los equipos participantes fueron Venezuela, Guatemala, Honduras, Perú, Panamá, El Salvador, Barbados, Colombia y el equipo campeón República Dominicana; como equipo invitado también participó el Equipo Femenino de América: un equipo conformado por jugadoras de distintos países de América Latina.

República Dominicana desde principio del torneo tomó la delantera y tras hora y media de juego se coronaron campeones de esta décima edición del evento.

Los jugadores dominicanos más destacados recibieron premios en efectivos de parte del Team Stonewall, equipo liderado por Félix Cabrera alias FrancisStonewall.

Los jugadores más destacados por el equipo local fueron Christopher Guzmán, de Espaillat; Josué Araujo, del Santo Domingo; Luis Flaquer, de Santo Domingo; Miguel Infante, de La Romana; Víctor Méndez, de San Juan de la Maguana entre otros destacados jugadores.

Domínguez Brito presidente de la FDA resaltó que con estas participaciones internacionales mantenemos activo el fomento de nuestro deporte y motivamos a nuestros ajedrecistas a mantenerse en su casa durante estos días, este tipo de evento se viene realizando a nivel mundial en coordinación con todas las Federaciones de ajedrez.

Significó que la Federación Dominicana de Ajedrez en conjunto con la plataforma internacional de ajedrez Lichess.Org y el Ministerio de Deportes MIDEREC está interesada en fomentar el ajedrez en Línea con la práctica, fomento y participación de torneos virtuales.

El capitán del equipo de República Dominicana fue el experto nacional Nobel Del Rosario acompañado del director del torneo Leonardo Estévez.